



Astudillo deja consejo del PRI por “trampas” de Alito

Crisis tricolor.

“Es demasiado partido para que una camarilla lo destruya”, señala ex gobernador de Guerrero

ROGELIO AGUSTÍN
CHILPANCINGO

El ex gobernador de Guerrero Héctor Astudillo renunció al Consejo Político Nacional del PRI para no convertirse “en observador de abusos, faltas de respeto y trampas” de Alejandro Moreno, luego de reformar los estatutos del partido para ampliar su mandato.

Dijo que Alito debe analizar la pertinencia de seguir en el cargo, pues solo garantiza desgaste del partido por los escándalos en que se ha visto envuelto.

En un documento dirigido a Moreno, explicó que su renuncia es “un acto de congruencia con mis convicciones políticas, democráticas y morales”.

Precisa que se mantiene como militante activo del partido, pero la intención de separarse del consejo, deriva de la refor-

ma al estatuto que permite prolongar la dirigencia de Moreno.

“No creo que el partido y su militancia merezcan padecer todo lo que hemos vivido en los últimos meses, donde los escándalos han sido una constante y que sin duda, han afectado la imagen del PRI”.

Astudillo negó que el cambio a los estatutos en el Consejo Nacional se haya dado por unanimidad, “yo no la voté a favor, porque por principio esta reforma ni se anticipó y mucho menos se explicó, el discurso que le escuché ayer ya no une, solo confronta y divide”.

Aseguró que hay desánimo en la militancia, pues la mayoría ya no se siente representada por el actual dirigente priista, que de manera recurrente se pregunta hasta cuando Alito dejará de ser el líder del Comité Nacional.

El coordinador del PRI en el Congreso de Guerrero, Héctor Apreza, también renunció al Consejo Político Nacional: “Es tiempo de reflexiones, el PRI es demasiado partido para que una camarilla lo destruya, dándole la espalda a la militancia”. ■